

# **Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 18. Januar 2019 im Sportzentrum „Breite Bruch“**

---

<b>Beginn der Versammlung:</b>	20:10 Uhr
<b>Ende der Versammlung:</b>	21:20 Uhr
<b>Anwesende Mitglieder:</b>	40 Personen

## **TOP 1: Begrüßung**

Abteilungsleiter Alexander Mertens begrüßt die anwesenden Mitglieder.

Er begrüßt vor allem die anwesenden Ehrengäste. Er lässt diejenigen Mitglieder entschuldigen, welche aus persönlichen oder gesundheitlichen Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen können.

Alexander Mertens stellt fest, dass zur Versammlung ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und erklärt diese für beschlussfähig.

Anschließend blickt er kurz auf Jahr 2018 zurück und stellt erfreut fest, dass sich die positive Mitgliederentwicklung auch im vergangenen Jahr fortgesetzt hat. Er bedankt sich in diesem Zusammenhang für das ehrenamtliche Engagement zahlreicher Trainer, Betreuer und Helfer.

## **TOP 2: Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018**

Geschäftsführer Markus Kohaupt verweist darauf, dass das Protokoll der Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh vom 02. Februar 2018 auf der Homepage veröffentlicht wurde. Auf eine Verlesung wird daher verzichtet.

## **TOP 3: Geschäftsbericht für das Jahr 2018**

Der Geschäftsbericht teilt sich wie gewohnt in zwei Abschnitte, den Jugend- und den Seniorenbereich.

Zunächst gibt Geschäftsführer Markus Kohaupt einen kurzen Überblick über die Mitgliederentwicklung. Mit Stichtag 31.12.2018 hat die Fußballabteilung 419 Mitglieder und kann somit ein Wachstum von 3 % zu verzeichnen. Der Verein hat insgesamt 17 Mannschaften gemeldet.

Es folgt der Bericht über die Seniorenteams.

Die 3. Mannschaft hat im Sommer erneut den Spielbetrieb aufgenommen. Trainiert wird das Team erneut von Frank Gelhar. Aktuell liegt die Dritte auf Rang der 13 der

## **Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 18. Januar 2019 im Sportzentrum „Breite Bruch“**

---

Kreisliga C. Es ist das erklärte Ziel, die Mannschaft auch über das Saisonende hinaus weiterzuführen.

Die 2. Mannschaft hatte im Sommer nach erfolgreicher zweiter Saison in der Kreisliga A einige personelle Abgänge zu verzeichnen, die leider nicht zu 100 % kompensiert werden konnten. Aktuell liegt die Mannschaft von Markus Bäumler auf Rang 15 bei 3 Punkten Rückstand auf den ersten Nichtabstiegsplatz.

Die 1. Mannschaft belegt nach Platz 3 in der Saison 2017 / 2018 auch nach der Hinrunde der Saison 2018 / 2019 auf Platz 3. Positiv ist, dass fast der komplette Kader bereits für die neue Saison zugesagt hat.

Alexander Möbis berichtet in der Folge sehr ausführlich über die Entwicklung im Jugendbereich. Die erfreuliche Mitgliederentwicklung sorgt insbesondere in der Jugend für einen deutlich höheren Aufwand, so dass man insbesondere für die neue Saison im Sommer noch auf der Suche nach motivierten Trainern ist.

Möbis berichtet dann über den internationalen Herbst-Cup für D-Jugendmannschaften, die der SV Marienloh bereits das 2. Mal in Kooperation mit dem SV Heide Paderborn und Fortuna Schlangen ausrichtete. Neben zahlreichen internationalen Teams gehörten auch die D-Jugendvertretungen von Hannover 96, RB Leipzig, Bayer 04 Leverkusen und vom SC Paderborn zum Teilnehmerfeld.

Viele Marienloher Familien hatten sich als Gastfamilie zur Verfügung gestellt und jugendliche Spieler aus dem In- und Ausland aufgenommen.

Im Anschluss daran berichtet Markus Kohaupt über die geplante Spielklassenstrukturreform in den Paderborner Kreisligen. Diese wird dazu führen, dass es ab der Saison 2020 / 2021 eine eingleisige A-Kreisliga (bisher 2 A-Ligen) geben wird. Um dies zu erreichen, kommt es in der Saison 2019 / 2020 zu einem Qualifikationsjahr, in der es dazu kommen wird, dass zahlreiche Mannschaften in die dann 3-gleisige B-Kreisliga absteigen müssen. Kohaupt erörtert in diesem Zusammenhang die Überlegungen und Pläne des Verbandes.

### **TOP 4: Kassenbericht für das Jahr 2018**

Für den verhinderten Kassierer Matthias Hoppe verliest Markus Kohaupt den Kassenbericht der Abteilung für das Geschäftsjahr 2018.

Im Ergebnis erwirtschaftete die Fußballabteilung im Geschäftsjahr 2018 einen positiven Saldo (8.078,02 €).

In der Folge werden der Kassierer und der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

# **Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 18. Januar 2019 im Sportzentrum „Breite Bruch“**

---

## **TOP 5: Wahlen**

Bei den anschließenden Wahlen kommt es zu folgenden Ergebnissen:

Stellv. Abteilungsleiter:	Jan van der Poll (einstimmig, für 2 J.)
Kassierer:	Matthias Hoppe (einstimmig, für 2 J.)
Stellv. Jugendleiterin:	Gerda Fieseler (einstimmig, für 2 J.)
Stellv. Jugendleiter:	Gerd Runde (einstimmig, für 2 J.)
KassiererIn Jugend:	Tanja Belz (einstimmig, für 2 J.)
Sportlicher Leiter (Jugend)	Pascal Nentwich (einstimmig, für 2 J.)
Stellv. Geschäftsführer	Alexander Stöber (einstimmig, für 2 J.)
Stellv. Kassierer	Marcus Niggemeier (einstimmig, für 2 J.)
Platzkassierer	Edmund Schlenger (einstimmig, für 2 J.)
Platzwart	Andre Israel (einstimmig, für 2 J.)
Öffentlichkeitsarbeit Internet	Fabian Meyer (einstimmig, für 2 J.)
Ehrenamtsbeauftragter	Hans-Walter Hemmen (einstimmig, für 2 J.)

## **TOP 6: Beitragserhöhung**

Alexander Mertens informiert über die Beitragserhöhung in der Fußballabteilung, die auch nach Diskussionen mit dem Gesamtverein und den anderen Abteilungen als notwendig erachtet wurde. Dabei hat man sich auch über die Beiträge bei umliegenden Vereinen umgehört, so dass der SV Marienloh im Benchmark auch nach der Erhöhung immer noch sehr familienfreundlich und vergleichsweise günstig ist.

## **TOP 7: Verschiedenes**

Um 21:15 Uhr schließt Alexander Mertens die Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh.